

Dataport

## Experimentieren für Digitalisierung

**[02.10.2019] Einen Experimentierraum für Digitalisierungsprojekte richtet Dataport im Forschungs- und Transferzentrum Digital Reality ein. Hier sollen etwa Digitalisierungslabore und Innovation Hubs getestet werden.**

Mit einem Experimentierraum geht Dataport laut eigenen Angaben neue Wege bei der digitalen Transformation. Als Kooperationspartner der Hamburger Hochschule für Angewandte Wissenschaften wird der IT-Dienstleister Arbeitsplätze im neu eröffneten Forschungs- und Transferzentrum Digital Reality (FTZ) nutzen. Ziel sei es, im unmittelbaren Austausch mit Studierenden, Start-ups und IT-Unternehmen Ideen für die öffentliche Verwaltung zu entwickeln. Für die digitale Transformation selbst gibt es keine Patentrezepte, teilt Dataport mit. Beständig müssten neue Lösungen für die sich verändernden Anforderungen gefunden werden. Digitalisierungslabore, Innovation Hubs und andere Formen der Zusammenarbeit würden dafür im FTZ getestet und gelebt.

Den Mitarbeitern von Dataport stehe der Experimentierraum frei zur Verfügung. Abseits der gewohnten Unternehmensinfrastruktur könnten sie hier Produkte erproben, den Einsatz neuer Hard- und Software testen sowie neue Arbeitsmethoden ausprobieren.

(ba)

Stichwörter: Panorama,